

COURSE À PIED/MOULINS ■ Bientôt

Inscriptions ouvertes pour Vin'scène en Bourbonnais

La 4^e édition de la course à pied Vin'scène en Bourbonnais se déroulera le dimanche 23 septembre entre Saint-Pourçain et Moulins.

Cette course originale longue de 42 km, à parcourir seule ou par équipe de trois, traverse l'ensemble du vignoble saint-pourcinois en passant par Meillard et Besson.

Plus de 150 bénévoles placés sous la direction de Jacques Chevallier, créateur de l'événement, et son adjoint Pascal Brunel, seront à pied d'œuvre pour que cette épreuve populaire, qui a rassemblé plus de 1.100 participants l'année dernière, soit une nouvelle fois une réussite.

Grande nouveauté cette année : il n'y aura pas une mais deux marches, l'une partant de Chassignoles à Besson comme les autres éditions (15 km), une nouvelle partant de Bresnay (20 km).

Le départ de la course sera donné, quant à lui, devant le kiosque des cours à Saint-Pourçain, alors que l'arrivée sera jugée sur le parvis du Centre National du Costume de Scène à Moulins. ■

PRATIQUE

Inscriptions. www.vin-scene-bourbonnais.com ou auprès d'Alain Rousset au 06.85.93.56.12 ou Pascal Brunel au 06.32.64.11.92.



PARCOURS. Vin'scène en Bourbonnais traverse le vignoble saint-pourcinois du sud au nord. PHOTO JEAN-MARC SCHAEER